

Social Media Team

Momentan arbeitet das Team an der Website. Unsere Erfolge und Arbeiten dokumentieren wir aktuell auf der Schul-Homepage sowie auf den BFS Seiten von Instagram und Facebook. Da haben wir Stories und Beiträge gepostet, die über unsere Fortschritte berichten, wie zum Beispiel die Fertigstellung des Logos.

Auf Instagram haben wir eine selbst gestaltete Umfrage gestartet, wie die Follower zu Recycling und Mülltrennung stehen. Schaut Euch die Ergebnisse gerne an.

Weiterhin planen wir die Webseite für dieses Projekt zu gestalten, indem wir Beiträge einfügen und rechtliche Grundlagen klären. Eine weitere Umfrage für Lehrende, Lernende und MitarbeiterInnen wird in Kürze auf unserem Iserv Server zu finden sein.

